
Pièces 6 Pièces

Superficie 170 m²

Référence V2210

Prix 390 000 €

Bonnieux
Maison à vendre (84480)
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Environnement: au coeur d'un des villages les plus prisés du luberon cette maison

est proche de tous commerces et profite d'une magnifique vue sur les montagnes

de vaucluse. Maison:au rdc une belle entrée dessert l'escalier à l'étage, tel  que la

descente  à  l'atelier  et  la  cave.  Au  1er  étage  2  chambres  (15m²  et  20m²)  qui  se

partagent une salle de bains et toilettes (10m²). Au 2ème niveau une salle à manger

avec cuisine ouverte (31m²) qui  se prolonge au salon de 15m² et un bureau de 8

m². Au dessus une mezzanine avec une chambre et sa salle de bains. En sous-sol

un joli atelier de 27m² avec ...

Environment:  in  the  heart  of  one  of  the  most  popular  villages  of  the  luberon  this

house  is  close  to  all  amenities  and  enjoys  a  magnificent  view  of  the  vaucluse

mountains. House: on the ground floor a beautiful entrance leads to the staircase to

the  first  floor,  as  well  as  to  the  workshop  and  the  cellar.  On  the  1st  floor  2

bedrooms (15m² and 20m²) which share a bathroom and toilet (10m²). On the 2nd

level a dining room with an open kitchen (31m²) which extends to the living room of

15m² and an office of 8m². Above a mezzanine with a bedroom and its bathroom.

In the basement a nice workshop of ...

YOUR PROVENCE

214 rue de la république  - 84220 GOULT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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